



*En Noviembre del 2017 se publicó la primera edición del libro Los Territorios Discursivos de América Latina. Interculturalidad, Comunicación e Identidad. Editores: Mabel García Barrera de la Sociedad Latinoamericana de Estudios Interculturales (SoLEI) y Francesco Maniglio de Ciespal*

Esta publicación, respaldada por la Sociedad Latinoamericana de Estudios Interculturales - SoLEI-, se convierte en un espacio de reflexión y diálogo sobre las diversas prácticas discursivas que surgen en el extenso territorio de América Latina e Indoamérica. Desde la perspectiva de la comunicación, el arte, la literatura, la lingüística, el derecho, la educación y la filosofía se aborda el proceso intercultural debatiendo sobre las fronteras políticas y culturales, la conformación de las identidad(es), las resistencias del movimiento indígena y afrocaribeño, la subalternidad, el contacto lingüístico, la pedagogía y la acción social, todos ellos focalizados como conceptos, problemáticas y campo de investigaciones disciplinarias e interdisciplinarias.

Estos puntos de vista y procesos involucrados en el hacer discursivo de este continente, permite acercarnos de primera fuente a los acontecimientos socioculturales e históricos de los diversos pueblos y naciones que conforman este territorio, como a los espacios de contacto cultural que se han convertido en una nueva zona por reconocer respecto de fronteras permeables y dinámicas que transforman lo aprendido.

[Descargue el libro completo](#)

Fuente: [ACIUR](#)